



佐賀市立金立小学校 学校便り 第36号

きんりゅう

学校教育目標 「志高く 心豊かに 学ぶ 金立」



令和6年11月21日発行 文責 校長 副島 和久

金立小学校 ふれあい文化祭



学校 HP もご覧ください

ご参観ありがとうございました！

11月17日(日)に金立小学校ふれあい文化祭を開催しましたところ、たくさんの保護者の方、地域の方にご参観いただきました。今年度のふれあい文化祭は「**みんなの心に残り、今まで以上に絆が深まる文化祭**」というスローガンの下、各学年・各学級の子どもたちが準備を進めてきました。それぞれの学年のカラーを出して、子どもたちは精一杯に発表に取り組んでいたと思います。ご参観いただきました皆様の感想はいかがだったでしょうか。



金立小学校のふれあい文化祭 初デビューでした。 1年生の発表「サラダで元気」の音読劇です！

この経験が子どもたちの大きな自信となって、また、いろいろなことにチャレンジできるとよいと思いました。6年生の皆さんにとっては最後のふれあい文化祭でしたが、中学校では学級ごとに取り組む合唱コンクールやもっともっと本格的な劇なども文化祭で取り組むことと思います。楽しみにしておいてください。また、残念ながら諸事情で、ふれあい文化祭に参加できなかった子どもたちも、来年度はぜひ新しい学年で頑張ってください。



3年生の発表



4年生の発表



5年生の発表

2学期の始業式で3つのことをお願いしていました。その1つに「**学校行事などをとおして、学級の友達や縦割り班での絆(きずな)を深めよう**」とありましたが、きっと学級の絆も深まったのではないのでしょうか。

保護者の皆様、地域の皆様など、360名の皆様にご参観いただきました。学校運営協議会委員の皆様もありがとうございました。

教育実習生を紹介します！



11月19日(火)から12月16日(月)までの1か月間、西九州大学3年の古葉 雅之典(こば まさのすけ)さん(左)と同じく西九州大学3年の永原 岳(ながはら たける)さん(右)が本校で教育実習を行います。古葉先生は3年2組 佐々木 巧 先生、永原先生は6年1組 三好 孝晴 先生の学級で主に実習を行われます。お二人とも、子どもたちとの実習を楽しみにされていますよ。しっかりとした志をもって、教育実習に取り組んでいる古葉さんと永原さんを金立小学校としても、精一杯応援していきたいと思っています。



お二人の先生からのメッセージ



古葉 雅之典 先生

佐賀にある西九州大学3年の古葉 雅之典(こば まさのすけ)です。金立小学校のみなさんと4週間、教育実習ができることに、ときどきとわくわくでいっぱいです。たくさん子どもたちに関わり、先生方の姿や行動からたくさん学びたいと思います。よろしくお願いします。

永原 岳 先生

佐賀にある西九州大学3年の永原 岳(ながはら たける)です。今日から1か月、金立小学校で教育実習生として頑張りたいと思います。短い期間ですが、たくさん子どもたちに関わり、たくさんことを学びたいと思っていますので、よろしくお願いします。

青少年健全育成に関する標語 入賞しました！

佐賀市青少年健全育成連合会が主催する標語募集において、金立小学校5年の永淵さんが「小学生の部」で入賞しましたので、紹介します。令和7年2月2日(日)に表彰式があるとのことでした。おめでとう。

入選 金立小学校 5年 永淵 心晴さん
入賞標語 「おいしいね」会話と笑顔が 調味料

佐賀県学童美術展 佐賀支部審査で入賞しました！

佐賀県学童美術展の佐賀支部審査において、たくさん子どもたちが入賞しました。その中で、特選に選ばれ、佐賀県の審査に進んだ子どもたちを紹介します。

佐賀支部 特選	5年 大野 愛泰 さん	作品名「ビューティフル ネーム」
佐賀支部 特選	5年 江頭 蓮 さん	作品名「うつくしく泳ぐ金魚」
佐賀支部 特選	1年 星下 真泰 さん	作品名「かぶとむしをつかまえる おれ」

お知らせ

現在、12月14日(土)に行われる金立郷土かるた大会の参加者募集中です。各家庭に配付しています「参加確認書」をぜひご提出ください。3人1チームでエントリーしますが、現段階では、チームができていなくても大丈夫です。確認書の締切は明日、11月22日(金)となっています。

